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ありがとうございました 

金沢泉丘高校 普通科 合格 

私が育英に通おうと思ったのは、夏期講習のときです。私は家で集中して自習することが苦手だったので、育英の自習室を利用す

ることができてからは受験に向けての勉強をとても行いやすくなりました。また、自分で記述問題などの採点をすることに不安を感じてい

たため、育英の先生方が私の質問を受け入れてくださったことが本当に嬉しかったです。一人で勉強するよりも、育英の先生方や塾生

のみんなと一緒に受験勉強をしたほうが自分に自信がついたし、何よりも楽しかったです。育英で受験に向けて努力することができたと

いうのは、私にとってとても大切なことだったと思います。たくさん迷惑をかけましたが、支えていただきありがとうございました。 

 

努力し続けて良かった！ 

金沢泉丘高校 普通科 合格 

私は、中学校に入ってから休みが少なく大変な部活動に入りました。でも、家では毎日二時間は勉強していました。そしてあっという

間に一年が過ぎ、二年生になり親に勧められて育英センターに入りました。はじめは、周囲の人についていくことが大変で自分に自信

が持てなくなりました。でも今まで通りに勉強をし続け、ある時から塾内テストで上位者に名前が載るようになったことや、塾の先生に応

援されたことがきっかけで、自分には遠い存在だと思っていた高校を目指そうと思えました。私の「コツコツ努力できる力」を引き出してく

れた育英の先生に感謝しています。そして、育英センターを勧めてくれた両親にも感謝しています。高校でも精一杯頑張ります。 

 

育英で学んだこと 

金沢泉丘高校 普通科 合格 

私は中学校入学と同時に育英に入りました。私は物事を継続するのが苦手で、最初は授業についていけるかとても不安でした。で

も、育英の先生方の授業はわかりやすく、面白かったので無理なく続けることができました。また、育英には志の高い人がたくさんいたの

で、ほかの人と高めあいながら勉強することができて良かったです。 

私はこの三年間で継続して努力する力がついたと思います。三年間で辛いこともあったけど、今まで努力してきて、本当によかったで

す。これからもこの三年間で学んだことをいかし、夢に向かって努力し続けていきたいです。 

 

入試直前に気づいて 

金沢泉丘高校 普通科 合格 

僕は、冬期講習から育英に入りました。そのときは、「親に入らされた」という感覚であり、その後三者懇談などを重ねても実感がわい

てこないまま二度目の統一テストでひどい点数をとってもケアレスミスのせいにしていました。しかしその後、過去問でも点数が取れず、

ケアレスミスのなくし方もはっきりとしないことに、いきなり焦り始めました。何をすればわからなくなっていたとき、苦手な数学だけでも育英に

通うことにしました。塾では図形など、苦手なところも集中的に演習したり、模試などの解説で新しい解法や図形の見方などをたくさん

理解したりできました。内容は違っても、同じ解法を使える問題は多々あったので、自信にもつながりました。自習も含めて、育英で過ご

した時間は有意義なものだったと思います。  



 

 

 

 

 

最大の敵は自分である 

金沢泉丘高校 普通科 合格 

僕は夏期講習から育英に入りました。先生方が優しく接してくださったおかげで新たな環境に早く慣れることができました。先生方の

授業はとてもわかりやすく、楽しかったです。自習室という勉強ができる環境があったからこそ、集中して勉強する時間が増えたと思いま

す。勉強に明け暮れ、毎日がとても大変で苦しかったけれど、それを乗り越えたからこそ、今の合格があると思います。苦しい時でも優し

く支えてくださった先生方や家族にはとても感謝しています。育英に入ったからこそ今の自分があります。ありがとう、育英。 

 

最後まであきらめずに自分を信じる 

金沢二水高校 普通科 合格 

僕は一年生のときに育英に入塾しました。一年生の時は、平均点は大抵６０点くらいでした。最初はどこの高校へ行こうか決めてい

ませんでした。二年生の時に二水高校へ行きたいと思い始めて二水高校合格に向けて勉強を始めました。最初は一年生の頃と同じ

ような点数しかとれず、本当に二水高校に行けるのかと不安になりました。三年生になってもなかなか成績が伸びず、悩みましたが、二

水高校に行きたいという思いは変わらなかったので、勉強し続けました。模試でも思い通りの結果がなかなか出ず、落ち込みましたが、

最後まであきらめずに頑張ったからこそ合格することができました。 

 

努力を続ける 

金沢二水高校 普通科 合格 

僕は一年生や二年生のときは、解く方法だけを覚えて何も理解せずに勉強していました。三年生になって、一つ一つ理解しながら

勉強するようになると応用問題などの難しい問題も解けるようになりました。第一回統一テストでは、難しい問題を解くことができず点数を

しっかりとることができませんでした。そこから、難しい問題を多く解くようにしたり、英語の長文を読んだりするようにしました。第二回統一テ

ストでは平均点が１０点以上上がりました。三月に入ってからは過去問や記述対策をしました。入試本番ではよい緊張感で試験に臨

むことができ、二水高校に合格することができました。 

感謝 

金沢二水高校 普通科 合格 

私は三年生の夏頃から受験生としての自覚が芽生え、夏期講習から育英に入りました。塾でも学校でも、難しくて解けなかった問

題があると自信を無くし、不安な気持ちでいっぱいになりました。しかし、その不安から「頑張ろう」という気持ちになることができ、解けなく

ても友達や先生に解き方を教えてもらい、自分なりに精一杯頑張りました。家族、友達、先生からの応援にとても支えられました。 

私は受験という経験から努力と自分を支えてくれる人の大切さを学びました。私が受験のためにしてきた勉強は、受験だけではなくこ

れから先、いろいろな場面で役に立つと思います。自分の志望校に行けることに感謝し、くじけず頑張っていきたいです。 

 

  



 

 

 

 

 

もう、叫びたい気分です 

金沢二水高校 普通科 合格 

僕が育英センターに入ったのは、三年の冬期講習からでした。僕は、その頃から受験への意識が高まりました。模試もできる限り受

けたので、身体的にも精神的にもとても疲れました。無事に星稜高校のＡコースに合格してからはさらに勉強を頑張りました。育英の自

習室を使いまくって、二水高校に合格できました。もう最高の気分です。 

 

あきらめずに頑張る 

金沢桜丘高校 普通科 合格 

私は、育英センターに入った初めの頃は宿題があって少し大変だなと思いました。しかし、苦手な数学がだんだんわかるようになった

ので、今では育英の宿題のおかげで合格することができたと思います。夏期特訓合宿では、たくさんの先生方のおかげでいろいろなこ

とを学ぶことができました。育英センターで出会った人たちと一緒に勉強をすることができてとてもよかったです。私はこの一年間で、大

変なことを最後まで続けていくことの大切さを学ぶことができました。苦手な教科でも、少しでも多くの問題を解き、少しでもできるように勉

強することが大切だと思いました。 

 

育英に出会えて良かったです 

金沢桜丘高校 普通科 合格 

私は、中一のときから中三の夏前まで育英とはちがう塾に通っていましたが、夏に育英の広告を見て、個別ではなく、集団授業形

式の授業も受けてみたいと思い、友人を誘って夏期講習に参加しました。友人と自習室を利用して努力しましたが、はじめはあまり集中

できず友人と話したりしてしまいました。育英の授業では役に立つことをたくさん教えてもらえたのでとても良かったです。私立入試が終わ

ってからは毎日五教科の勉強を欠かさずに頑張りました。コロナウイルスの影響で学校が休校になってからは、学校や育英からもらっ

た入試対策の問題を受験当日と同様の時間帯で解いたりして、頑張りました。その結果、合格することができ、本当によかったです。 

 

長そうで短かった一年間 

金沢桜丘高校 普通科 合格 

僕が育英センターに入ったのは中学一年の頃でした。そのときは、受験のことをあまり真剣に考えておらず、勉強にも熱心に取り組ん

でいませんでした。二年生になると少しずつ勉強に取り組むようになり、三年生になると徐々に受験生としての自覚を持つようになりまし

た。三年生の夏休み、入試までまだ時間がたくさんあると思い、あまり勉強しなかった結果、学校のテストで良い点を取ることができませ

んでした。僕は、家で勉強に集中して取り組めないので、塾の自習室での勉強や塾の授業に熱心に取り組むことで成長できました。そ

して入試当日には全力を出すことができました。ありがとう、育英。  



 

 

 

 

 

険しい道のり 

金沢桜丘高校 普通科 合格 

僕は育英に中三の夏期講習から入りました。周りの人のレベルがとても高くて、最初は授業についていけるかとても心配でした。です

が、分からないところを先生方が親身になって教えてくださったので、苦手だった英語と数学の点数があがりました。しかし、第一回統一

テストの点数が目標よりも低く、さすがにやばいと思って本当に真剣に勉強を始めました。そうすると、第二回統一テストでは、よい点数

がとれ、そのまま公立入試まで突っ走りました。僕は育英に入ったことで桜丘高校に合格することができたのだと思います。育英に感謝

の気持ちでいっぱいです。 

 

受かりました 

金沢桜丘高校 普通科 合格 

最初は、テストの点数が悪く、志望校はあきらめていました。しかし、育英センターで勉強して、苦手だったことがだんだんできるように

なっていきました。学校のテストの点数も、育英のテスト対策などのおかげで、だんだんとよくなっていきました。受験で不安なことはたくさ

んあったけれど、育英や学校の先生、家族のおかげで乗り越えることができました。育英センターに入ってよかったです。 

 

長かった受験生活 

金沢西高校 普通科 合格 

僕が育英センターに入ったのは一年生の頃でした。その頃は、小学生のテストと中学生のテストは変わりないと思っていたため、中

間テストでひどい点数を取って現実を知り、がっかりしました。でも、育英センターに入ってから勉強の大切さを知りました。そのおかげで

テストに向けて勉強をするようになり、テストの点数は安定するようになりました。三年生の夏期講習や冬期講習もしっかりと受講したこと

で入試の対策もでき、合格することができました。そしてできることなら、夏期合宿にも参加したほうがいいと思います。 

 

合格するまで 

金沢西高校 普通科 合格 

僕が合格するまでに一番力を入れて勉強した時期は夏でした。夏は主に中学一、二年生の復讐を中心にして、応用問題になれる

ことを目標にして勉強しました。冬には入試の過去問を中心に勉強しました。過去問をやってわからなかったところは新研究や教科書を

見たりして復習しなおしました。 

入試の当日は緊張して自分の力を出し切ることは難しかったです。時間がたつたびに焦ってきて、問題をうまく解くことができませんで

した。そのため、入試当日は落ち着いて問題を解くことが大切だと思いました。そして何より自分を信じて解くことが大切だと思います。 


